



(DIACONÍA, 25/10/2011) La campaña de Diaconía y Tearfund “*Sé parte de un Milagro*”, en [solidaridad con el Cuerno de África](#), continúa sumando esfuerzos e iniciativas de personas y entidades que se sienten identificadas con esta tragedia humana y quieren aportar su granito de arena para paliar una situación que conmueve y avergüenza al mundo entero.

Una de estas iniciativas está propuesta por la ONG [Músicos Mundi](#), miembro de Diaconía, y que trabaja en el ámbito de la música y el arte aplicado al trabajo social y la cooperación internacional. Esta entidad insta a los artistas repartidos por todo el territorio nacional a usar sus capacidades artísticas para recoger fondos a favor de esta campaña, así como para dar a conocer esta terrible situación que está provocando que cada día mueran miles de personas fruto de la desnutrición, el hambre y la inanición. La música y el arte es uno de los mejores canales para transmitir mensajes de esperanza a esta sociedad que sufre.

El ofrecimiento y llamamiento que hace Músicos Mundi a los artistas consiste principalmente en el apoyo en la organización y producción de conciertos, presentaciones, performances, etc. donde el dinero recogido iría destinado a esta causa. La productora, asociada a la ONG (Mezzo Producciones), daría el soporte necesario para que estos eventos pudieran realizarse en cualquier lugar de España facilitando y asumiendo el cargo de los recursos que supusiera la celebración de los mismos, como reza [su comunicado que podéis leer completo aquí](#).

Sería una manera de dar a conocer la situación en el Cuerno de África, el trabajo que se está

realizando desde Diaconía y Tearfund, y levantar fondos necesarios para apoyar el proyecto de emergencia alimentaria que estamos desarrollando en Etiopía (país donde están huyendo la mayoría de somalíes, junto con Kenia).

Si estás interesado en aportar tu granito de arena te invitamos a leer el comunicado y que contactes en www.diaconia.es y www.musicosmundi.org

Fuente: Diaconía